

2019 年北辰 25 期会便り

2017 年 9 月 23 日には安光君子（旧姓小西）さんが、近年芝寅男さん、山城親秀さんの訃報が届きました。お亡くなりになった年月は不明です。又、入院した、体調が優れない、伴侶が亡くなった、周りの人の介護が増えてきた。同期会に参加出来ないのだから退会したいとの申し出も届いています。

私達も 72 歳を超えた者の集まりです。世間一般の人の通る道を歩んでいます。会としてそれは仕方ないことと思っています。25 期会を存続させ、友人達の集まり、同期会開催、25 期会便り、近況報告集等で少しでも元気を出して共に健康に過ごしたいと思っています。

17 期、18 期の先輩も通年同期会を開催しています。若い 25 期会はまだまだ頑張れます。

21 年前の 1998 年の初回 25 期会参加人数は先生 6 名生徒 56 名の 62 名でした。世話人も 12 名でした。同期会の規模も段々小さくなり今年は 23 名です。先生は水原先生のみです。世話人も 8 名に成っています。世話人会は 25 名以上の集まりにしたいと思っています。

文書による広報活動はほぼ毎年の 25 期会便り、14 回の近況集が届けられています。これは 25 期会が誇ってもよい大きな財産だと思っています。これらの活動は今後も続きます。

北辰会活動でも人材、賛助金に於いても北辰会の大きな太い柱の存在です。皆さんと一緒に元気でありたいと思っています。今後ともよろしく願いいたします。

2019 年 25 期会の様子

十三東「こがんこ」にて 6 月 9 日 12 時から 2 時 30 分まで開催されました。斎藤世話人の司会で定刻に開催されました。お亡くなりになった同期生への黙禱が有りました。その後、参加者一人ずつ、お住まいの町を入れての出席点呼があり、一気に雰囲気盛り上げて頂きました。

河崎世話人開会挨拶で水原先生の近況や山口県から初参加の山本浩司さん、輪島市からの宇羅さん、福岡からの香月さんら遠方からの参加に謝意を述べられました。

前田世話人は会務報告を 25 期会の実情、北辰会の現状の報告が簡単に有りました。

高田世話人は懇親会開催の乾杯の音頭を場馴れした調子で取って頂きました。

食事と歓談に賑やかに進みました。歓談半ば一人ずつ近況報告を世話人会が用意したグッズのマスクをつけて行いました。人生 70 歳過ぎて初体験の方が多かったと思いました。これにはどの様に皆様は化けるか期待と爆笑が続きました。

今回も白石さんが懇親会を盛り上げて頂きました。

宇羅さんの閉会挨拶はここにご参加の方は男性 85 歳、女性 95 歳まで健康余命で過ごせると言われています。来年も元気で集いましょうと述べられました。

最後は吉岡世話人が記念撮影と校歌斉唱で締めました。

出席者のスナップ、集合写真は毎回、吉岡世話人、渡部さんをお願いしています。

有難うございました。皆様にそれなりに送らせて頂きます。

2次会では喫茶店に席を移し殆どの皆様が参加され身近な話題で盛り上がった様です。懇親会とは違う濃密さと盛り上がりがあった様です。

なお、通信費として2019年1月に松岡静子さん、今回、山本浩司さん、内田豊子さんより多額の事務費、賛助金を頂きました。又、2次会の残金が4,200円ありました。

これも会計に入金させて頂きました。

宇羅さん、山本さんよりおやつ差し入れがありました。

感謝を込めてご報告させて頂きます。 感謝申し上げます。

追伸

2018年は北辰会総会・懇親会開催だったので25期会独自の活動、会計収支はありませんでした。

次回の会計報告は2018.1.1～2019.12.31を集計し2020年に開催する予定に合わせて近況報告集15、2020年25期便りの中で合わせて会計報告致します。

(注) 会計報告表はh p掲載のため削除致しました。



集合写真



河崎世話人開会挨拶



斎藤世話人近況報告



会場の様子